

KAMPFSPORT

»Golden Kamagong« das neue Zauberwort

Gosheim (sb). »Golden Kamagong« heißt das neue Zauberwort beziehungsweise die eingeführte Disziplin in der Kampfsportszene. Erfinder und Austütler ist Tibor Rac aus Gosheim. Er zeichnet sich seit Jahren als Großmeister aus und leitet bekanntlich drei erfolgreiche Sportschulen in Gosheim, Trossingen und Spaichingen. Die Inhalte von »Golden Kamagong« haben als Schwerpunkte die Verteidigung gegen Angriffe mit dem Stock. Dieses effektive und vor allem realistische Kampfsystem lernte Rac während einer dreiwöchigen Fortbildungsreise auf den Philippinen kennen. Gleich nach seiner Rückkehr meldete er die neue Sportart innerhalb des deutschen Karate-Verbandes als neuen Zweig offiziell an. Rac besitzt nun das Privileg, die faszinierende »Kunst der wirbelnden Stöcke« europaweit anzubieten. Zuletzt hatte Tibor Rac zusammen mit seiner Frau Antonietta die Stilart »Sutemi Jutsu Ryu Karate« entwickelt, wobei auch hier die Vielseitigkeit dieser Disziplin ein herausragendes Merkmal ist. Die Organisation von »Sutemi Jutsu« hat ihren Sitz übrigens in Tuttlingen. Rac bietet an seinen Sportschulen das komplette Programm mit fachlich kompetenten Übungsleitern an.

28 05 99